

Ciencia y Tecnología

EN MONTEVIDEO SHOPPING

Expertos de la revolución digital se reúnen en el Social Media Day



Publicado el lunes 21 de julio del 2014 a las 13:10 hs



El miércoles 23 de julio tendrá lugar la segunda edición del Social Media Day, evento que reúne a expertos de la tecnología, comunicación, diseño, educación, fútbol y acción solidaria. Eduardo Hipogrosso, decano de la Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT, visitó los estudios de El Espectador y repasó los contenidos del evento que es referencia en materia de tecnologías y redes sociales.



Entrevista a Eduardo Hipogrosso



Eduardo Hipogrosso
Decano de la Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad Ort.

Se trata de una iniciativa que se propaga desde 2010 por diversos países del mundo, celebrando los alcances y el potencial de la revolución digital en el rubro de los medios sociales. En Uruguay, surgió por inquietud de la Escuela de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT.

Invitados internacionales y locales, 750 espectadores darán vida a una nueva edición que promete contenidos actualizados y perspectivas renovadas.

"Es una puesta a punto en lo que es el estado del arte de las redes sociales en nuestro país y el contexto global", sintetizó Hipogrosso.

En el tratamiento de las redes sociales, inevitablemente, se incorporan las nuevas tecnologías, las empresas que recurren a herramientas para impulsar sus marcas y productos, las personas "que se transforman en un medio".

"Hay muchos estudiantes, profesionales, agencias y medios digitales que quieren tener primera línea de presencia", apuntó. "Ya no tenemos cupo físico", agregó; de todos modos, el evento será difundido vía streaming por el canal M de Montevideo Portal y por Vera Tv.

En lo que se refiere a la dinámica expositiva del Social Media Day, Hipogrosso señaló que habrá presentaciones cortas, intensivas y muy diversas.

"Hay un bloque que apunta a la comunicación y el periodismo, otro bloque referido a la televisión y el entretenimiento, tendencias; un bloque sobre educación, tecnopolítica y hacktivismo", repasó.

La segunda edición del Social Media Day es el miércoles 23 de julio de 9.00 a 18.00 horas en la Sala Teatro del Movie del Montevideo Shopping.

Compartir 15 16 Imprimir Descargas

Comentarios

Ingresar para comentar Registrarse

Las más vistas

MANIFESTACIONES EN EL MUNDIAL

Activistas brasileños dejaron el consulado de Uruguay en Río

FRONTE A SU CASA

Balearon al senador Rafael Michelini en un intento de rapiña

HUMOR

Ríase un rato

AL AIRE 07:00 a 11:00 WEBCAM

En Perspectiva

Síguenos



Clima Montevideo

UruguayNatural

Martes 22

Temperatura: **13°C**
18°C / 13°C

Nuboso
Humedad: 92%
Viento: km/h

Pronóstico completo

PUBLICIDAD

R. Cristóforo FIND NEW ROADS CHEVROLET

JULIO, MES DE PAPÁ! | 10, 24 Y 36 CUOTAS

Consulta por más modelos disponibles.

SPIN SONIC PRISMA CRUZE

Las más vistas

Activistas brasileños dejaron el consulado de Uruguay en Río

Balearon al senador Rafael Michelini en un intento de rapiña

Ríase un rato

Gorzy: "La verdadera guerra no es con Palestina, es Israel vs. Hamás"

Cierran planta china por venta de carne podrida a McDonald's

Cartelera de cine

Disney

AVIONES

EQUIPO DE RESCATE

SÓLO EN CINES

Aviones 2: equipo de rescate

URBANA ONLINE

Manija Producciones presenta en Montevideo al DJ/productor británico de Hope Records: Nick Warren.

24-07-14 CHE-MYO

Nick Warren en Montevideo

Manija Producciones presenta en Montevideo al DJ/productor británico de Hope Records: Nick Warren.

[ver más](#)

The Drums con nuevo disco

Escuchá el primer corte de "Encyclopedia", el tercer álbum de estudio que el dúo va a publicar en setiembre.

[ver más](#)

The Ting Tings

"Super Critical" es el tercer disco del dúo y sale a la venta en octubre. Mirá el video del primer corte, "Wrong Club".

[ver más](#)

David Bowie: "va a haber más música pronto"

Según la versión digital de la revista NME, el cantante británico de 67 años anunció que prepara nueva música.

[ver más](#)

Radiohead vuelve al estudio en setiembre

Ya pasaron tres años desde la salida de "The King Of Limbs", su último disco de estudio. La banda liderada por Thom Yorke retoma el estudio en setiembre para grabar su sucesor.

[ver más](#)

Volver arriba